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令和３年度 第１回斑鳩町総合教育会議 

議 事 録  

 

開催日時 令和３年１１月１１日（木）午後３時２８分開会 午後３時５７分閉会 

開催場所 斑鳩町役場３階第１会議室 

出 席 者 

斑鳩町長  中西 和夫 

教育長   山本 雅章 

教育委員  川本 博 

教育委員  應矢 志図香 

教育委員  冨井 祐子 

欠 席 者 教育長職務代理者 小野 秀 

事務局等 

総務部部長    巻 昭男 教育委員会事務局教育次長 栗本 公生 

政策財政課長   福居 哲也 教育委員会事務局総務課長 松岡 洋右 

政策財政課長補佐 福井 まり 教育委員会事務局総務課課長補佐 

                            三原 進也 

議 題 

１．開会 

２．町長あいさつ 

３．協議事項 

（１）第１期斑鳩町教育に関する大綱の総括について 

（２）国の第３期教育振興基本計画（現行）の概要について 

（３）第２期斑鳩町教育に関する大綱（素案）について 

（４）パブリックコメントの実施について 

４．その他 

５．閉会 

資 料 

資料１ 第１期斑鳩町教育に関する大綱の総括 

資料２ 国の第３期教育振興計画（現行）の概要 

資料３ 第２期斑鳩町教育に関する大綱について 

資料４ 第２期斑鳩町教育に関する大綱（素案） 

資料５ 第２期斑鳩町教育に関する大綱 施策体系 

資料６ 第５次斑鳩町総合計画 概要版 

資料７ 第５次斑鳩町総合計画（教育分野抜粋） 

資料８ パブリックコメントの実施概要 
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議        事        の        経        過 

発 言 者 発 言 の 要 旨 

 
１．開会 

司会 

（福居課長） 

 これより令和３年度 第１回斑鳩町総合教育会議を開会させていただき

ます。私は、総合教育会議事務局の政策財政課の福居と申します。よろしく

お願いいたします。 

なお、小野委員につきましては、ご欠席の連絡を受けておりますのでご報

告いたします。 

はじめに、中西町長からご挨拶をお願いいたします。 

 

 
２．町長あいさつ 

中西町長 

 

（町長あいさつ） 

 

福居課長  ありがとうございました。 

それでは、ここで資料の確認をさせていただきます。 

まず、次第、名簿、そして、 

資料１ 第１期斑鳩町教育に関する大綱の総括 

資料２ 国の第３期教育振興計画（現行）の概要 

資料３ 第２期斑鳩町教育に関する大綱について 

資料４ 第２期斑鳩町教育に関する大綱（素案） 

資料５ 第２期斑鳩町教育に関する大綱 施策体系 

資料６ 第５次斑鳩町総合計画 概要版 

資料７ 第５次斑鳩町総合計画（教育分野抜粋） 

資料８ パブリックコメントの実施概要 

となっております。 

不足書類はございませんでしょうか。よろしいでしょうか。 

 

 
３．協議事項 

福居課長  それでは、次第の３．協議事項に入りたいと思います。 

斑鳩町総合教育会議設置要綱第４条により町長が議長になることから、こ

れより議事進行につきましては、町長にお願いいたします。 

 

中西町長 はい。それでは、設置要綱に基づいて、議長を務めさせていただきます。

ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

最初に、本会議の会議録署名委員を私より指名いたします。 
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署名委員に、應矢委員、冨井委員のお二人を指名いたしますので、お二人

にはよろしくお願いいたします。 

本日予定している協議事項は、お手元に配付している次第のとおりであり

ます。 

３．協議事項、（１）第１期斑鳩町教育に関する大綱の総括についてであ

ります。事務局の説明を求めます。 

 

栗本次長 

 

（ 資料１に基づき説明 ） 

中西町長 ただいまの事務局の説明につきまして、ご意見等ございませんか。 

 

 （意見なし） 

 

中西町長 無いようですので、次の案件（２）国の第３期教育振興基本計画（現行）

の概要について、事務局の説明を求めます。 

 

松岡課長 

 

（ 資料２に基づき説明 ） 

中西町長 ただいまの事務局の説明につきまして、ご意見等ございませんか。 

 

 （意見なし） 

 

中西町長 無いようですので、次の案件（３）第２期斑鳩町教育に関する大綱（素案）

について、事務局の説明を求めます。 

 

福居課長 （ 資料３～５に基づき説明 ） 

 

中西町長 ただいまの事務局の説明につきまして、ご意見等ございませんか。 

 

 （意見なし） 

 

中西町長 新たに追加したり、改訂した部分については、これでよろしいでしょうか。 

 

 （異議なし） 

 

中西町長 ありがとうございます。それでは、次の案件（４）パブリックコメントの

実施について、事務局の説明を求めます。 

 

福居課長 （ 資料８に基づき説明 ） 
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中西町長 ただいまの事務局の説明につきまして、ご意見等ございませんか。 

 

 （意見なし） 

 

中西町長 無いようですので、これで本日の審議案件は終了いたします。 

 

 
４．その他 

中西町長 次に、その他でございます。何か委員の皆様からご意見などございました

ら、お願いしたいと思います。 

 

應矢委員  パブリックコメント、町民の方々の意見は、取り上げられて、また話し合

う機会はあるのでしょうか。 

 

福居課長  パブリックコメントにつきましては、1 ヶ月間程度の期間を設けまして、

出てきた意見については、総合教育会議においてその対応を検討したいと考

えておりますので、よろしくお願いいたします。 

 

中西町長 事務局の方から何かありますか。 

 

福居課長 今後の策定スケジュールについてでございます。資料３の裏面をご覧いた

だけますでしょうか。 

本日お示しした素案について、来週１８日の総務常任委員会へ報告し、ご

意見等を反映させたうえで、先程ご説明しましたパブリックコメントを実施

する予定であります。委員会やパブリックコメントの意見等をふまえ、最終

調整した大綱（案）を２月の総合教育会議で協議した後、３月の総務常任委

員会に報告し、第２期教育大綱を策定してまいりたいと考えております。 

なお、この大綱の住民周知につきましては、町広報紙にて記事を掲載する

予定であります。報告は以上です。 

 

中西町長 それでは、これで本日の斑鳩町総合教育会議を閉会します。委員の皆様に

おかれましては、お忙しい中ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 


